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El PRI abre sus puertas al diálogo con 
los ciudadanos sobre el futuro de la 
Ciudad de México: Mariana Moguel 

 
 

• Quedó instalado el Consejo Consultivo para la 
Reforma Política del Distrito Federal  

 
Mariana Moguel Robles, presidenta del PRI DF, 
aseguró que la Ciudad vive en una constante 
transformación cuyo reflejo es la pluralidad política 
que arrojó la última elección, donde el mensaje de la 
mayoría de los capitalinos fue: “queremos gobiernos 
que solucionen los problemas públicos y que lo hagan 
a través de mecanismos efectivos de rendición de 
cuentas”. 
 
“Hoy la Reforma Política de la Ciudad de México nos 
coloca ante una oportunidad histórica para reencauzar 
el proceso democratizador de la capital, para alcanzar 

la plenitud de los derechos políticos de sus habitantes, 
igualándolos con el resto de los ciudadanos de la 
República”, aseveró. 
 
Al clausurar la instalación del Consejo Consultivo para 
la Reforma Política del Distrito Federal, Mariana Moguel  
destacó que el sentido último de la reforma es 
consolidar la construcción de más ciudadanía con una 
democracia políticamente eficaz, lo que seguramente 
transformará toda la vida política de la Capital de la 
República.  
 
Para ello, agregó, el PRI ya está preparado y abre sus 
puertas a los ciudadanos al diálogo sobre el futuro de la 
Ciudad de México a través del Consejo Consultivo, el 
cual está conformado por los más destacados cuadros 
con experiencia y conocimiento en las materias que 
contempla la Reforma Política. 
 
“Queremos que nos ayuden a tomar las mejores 
decisiones, esperamos sus mejores consejos políticos 
para que la nueva Constitución de la Ciudad de México 
consolide las conquistas ciudadanas y amplié los 
derechos de la Capital y de sus habitantes”, les dijo a 
los personajes reunidos en el auditorio Luis Donaldo 
Colosio, de la sede del PRI DF. 
 
Armando Tonatiuh Case, secretario general del PRI DF, 
al dar la bienvenida a los participantes a la reunión 
aseveró que el Consejo Consultivo estará integrado por 
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destacados cuadros con experiencia y conocimientos 

en las materias que contempla la Reforma Política, 
que  vendrá a ser un órgano de apoyo a la dirigencia 
local del Partido para el desarrollo del trabajo de 
información y consulta ciudadana.       
 
En tanto que el diputado Ramiro Ramos Salinas, 
presidente de la Confederación Nacional de 
Legisladores Locales Priistas (CONALPRI), y 
representante del líder nacional del tricolor Manlio 
Fabio Beltrones, señaló que una vez que la Reforma 
fue aprobada por la Cámara de Diputados y de 
Senadores, ahora debe de ser aprobada por la 
mayoría de los Congresos locales, “donde 
seguramente no habrá problema alguno, pues el PRI 
es mayoría en 19 de ellos en toda la República”.  
 
Ramos Salinas indicó que en los meses de enero y 
febrero realizarán reuniones regionales para 
analizarla, pues aun cuando en los Congresos locales 
no pueden hacerle cambios, si quieren revisarla y 
presentar los ajustes necesarios, “pues se trata de la 
Capital de todos los mexicanos y queremos que todas 
las voces estén representadas en la Constitución que 
habrá de promoverse el 5 de febrero del 2017”. 
 
Por su parte el diputado local José Encarnación 
Alfaro, vocal ejecutivo del Consejo Consultivo para la 
Reforma Política del Distrito Federal, manifestó que 
por más de 19 años se presentaron estudios y 

propuestas para la Reforma Política, “pero estas no 
prosperaron porque faltó la determinación y valor 
político para impulsarla, lo que no sucedió con el 
Presidente Enrique Peña Nieto, quien se ha propuesto 
cambiar a México, y también a su capital”. 
 
El diputado resaltó que agregar voces ciudadanas e 
incorporar a los jóvenes es una de las misiones del 
Consejo Consultivo, “pues serán ellos los que elegirán 
a sus autoridades a partir del 2018, cuando ya esté en 
funciones la Reforma Política”. 
 
Mientras que José Alberto Aguilar Iñárritu, Consejero 
Honorario para la Reforma Política, destacó que 
después de varios años que se intentó promover la 
Reforma Política del Distrito Federal, “ahora hay que 
tener la claridad  de lo que la gente quiere y espera de 
esta reforma, que si bien es perfectible, hay que 
trabajar fuerte para lograr los objetivos planeados”.  
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